

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	El Bueno, El Malo, La Fea	Captaron a usuaria del Tuzobús	Captaron a usuaria del Tuzobús siendo detenida en la estación Juan C. Doria, tras evadir su pago del servicio y agredir físicamente a una oficial de la Policía Bancaria e Industrial. La mujer fue identificada en redes sociales como Lady Tuza.
LA JORNADA	Editorial	CCH: que la tragedia no sea en vano	Un alumno del CCH-Sur ingresó a las instalaciones encapuchado, se dirigió a un compañero que se encontraba con su pareja, lo golpeó, lo lesionó de muerte con una guadaña e intentó agredir a la joven. Los sucesos han vuelto a exhibir los peligros de la confusión de la autonomía universitaria con una suerte de extraterritorialidad que pone a la UNAM al margen de la ley. Las autoridades del plantel y Vigilancia UNAM no sólo fallaron en mantener la integridad de los estudiantes, sino que impidieron la entrada a los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que respondieron a las llamadas de auxilio, de acuerdo con el informe de esta dependencia.
EXCÉLSIOR	Yo lector	Lucro	Es indignante cómo algunas personas se aprovechan para lucrar con la vida de animales indefensos. Frecuentemente, hemos visto en las calles del Centro Histórico a personas ofreciendo la oportunidad de acariciar a un conejo a cambio de unas monedas. Lo mismo sucede con aquellos que utilizan crías de perros o gatos para mendigar. La forma correcta de actuar es denunciar, se puede llamar a la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que tiene la facultad de rescatar a estos animales y sancionar a las personas que los explotan.
EXCÉLSIOR	Capital Político Adrián Rueda	¿Tiene dinero o no la CDMX?	Después de que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, pidiera coperacha para atender a las víctimas del pipazo en el Puente de la Concordia, surge la pregunta ¿Pues en qué se gastan las autoridades los millonarios recursos de la capital, si sus calles y colonias están hechas un desastre? Las calles son un asco, los automovilistas tienen que pagar tenencia o refrendo anual; verificar sus vehículos dos veces por año, eso si no les toca parar durante las contingencias ambientales y gastar en taxi. Además de lidiar con los policías de Tránsito, que buscan cualquier pretexto para encajarles el diente.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	Adán sigue retando	El líder del PRI, Alejandro Moreno, informó que, luego de que fuera denunciado en México sin consecuencia alguna, partido formalizó ante el FBI la DEA y los departamentos de Justicia y del Tesoro una nueva denuncia en contra del senador morenista Adán Augusto López Hernández como presunto integrante de una organización delictiva que cometió delitos transfronterizos. El asunto es que el coordinador de los senadores de Morena se ha convertido, más que en un estorbo para el gobierno Claudia Sheinbaum.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	La Barredora, ¿proyecto presidencial de Adán en Chihuahua O de Andy en Cancún?	Hernán Bermúdez, en un penal de máxima seguridad, es un escenario que Adán Augusto nunca imaginó. Ese nunca fue el plan. Es el peor escenario, en el peor momento, bajo la presión gringa
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Twiteratti	Respecto a la agresión sufrida a elementos de la SSP Sinaloa en Culiacán, derivada de un intento de despojo de camioneta, informo que los agentes lesionados ya reciben atención médica.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EI FINANCIERO	Confidencial	Ministro presidente recorta a su personal	Tras darse a conocer que la presidencia de SCJN tiene un número tan alto de asesores que no tenía ni Norma Piña, el ministro Hugo Aguilar Ortiz salió al paso y, para frenar la ola de críticas, anunció que reducirá casi a la mitad la lista de sus colaboradores.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Los protocolos de seguridad	El episodio de violencia que ocurrió en las instalaciones del CCH Sur conmovió a la comunidad universitaria y el rector de la UNAM, Leonardo Lomelí, reaccionó de inmediato pidiendo que se instrumenten protocolos de seguridad para reforzar la seguridad en todos los planteles.

Síntesis informativa

24 de septiembre de 2025

EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Reitera cero impunidad	La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, salió bien librada de la comparecencia ante el Pleno de la Cámara de Diputados
MILENIO	Trascendió	Salud mental	Que el homicidio de un estudiante en el CCH Sur detonó las alertas, pero también por la preocupación en un tema que suele dejarse de lado, el de la salud mental, por lo que ayer mismo la Facultad de Psicología de la UNAM y el rector Leonardo Lomelí convocaron a la comunidad a acercarse con los especialistas para pedir ayuda cuando sea necesario.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Nuevos tiempos	Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, inauguró la ronda de comparecencias en San Lázaro con resultados que marcan el sello de la gestión de Claudia Sheinbaum, no hay represión, no hay perseguidos políticos ni margen para la impunidad.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Posible que Augusto pida licencia	Los propios morenistas en el Senado de la República han deslizado la posibilidad de que su coordinador, Adán Augusto López, pida licencia para rendir cuentas por el caso de su exsecretario de Seguridad, Hernán Bermúdez Requena , hoy preso en el Penal de El Altiplano por sus vínculos con una organización criminal.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	En discreta campaña	Resulta que quien anda a tambor batiente para reelegirse al frente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México es Rafael Guerra Álvarez.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Exponer situación de periodistas	En Canadá, el Espacio OSC inició una gira para exponer la situación de personas defensoras y periodistas en México.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Van por un millón de pesos en colecta para Manuel Espino	Durante la reunión plenaria que tuvo este martes el grupo parlamentario de Morena, el coordinador Ricardo Monreal, armó la coperacha para ayudar al diputado Manuel Espino, quien sufrió un derrame cerebral y permanece hospitalizado.
24 HORAS	La divisa del Poder Adrián Trejo	En el INE, operador político en lugar de contralor	La reapertura de la denuncia en contra de los actuales consejeros electorales Jaime Rivera, Dania Ravel y Claudia Zavala y de tres exconsejeros Lorenzo Córdova, Ciro Murayama y José Roberto Ruiz tiene una paternidad visible, según se cuenta en San Lázaro.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez	Me habría fascinado, pero no	En una conversación en torno de mi libro No me pudiste matar (Planeta), que circula ya en papel, Denise Maerker me preguntó si en verdad me habría "fascinado" encontrar que López Obrador fue quien ordenó mi fallida ejecución.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	¿Y dónde está el dinero?	El reciente anuncio sobre el desmantelamiento de una red de contrabando de combustible, conocido como huachicol fiscal, se ha presentado como un golpe histórico a la criminalidad organizada.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	El embustero y cursi Gustavo Petro	El presidente Gustavo Petro volvió a calumniar a Claudia Sheinbaum con la patraña de que fueron camaradas en la guerrilla del M-19 en el primero de sus

Síntesis informativa

24 de septiembre de 2025

			estultos mensajes acerca de los dos artistas colombianos que fueron asesinados por La familia michoacana.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Jóvenes asesinados y mensajes de Petro	Todo lo sucedido en torno al asesinato de los jóvenes músicos colombianos Bayron Sánchez, conocido como B King, y de su amigo, el DJ Jorge Luis Herrera Lemos, conocido como Regio Clown, está rodeado por la confusión las más extrañas contradicciones.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Ella de subida; él y los suyos de bajada	Nadie calculó, son novatos o militantes, que la presidenta Claudia Sheinbaum llegaría al primer año de su gobierno , el próximo miércoles, en pleno ascenso mientras su antecesor y piezas para la sucesión de 2030 fueran en picada.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Reforma electoral, ¿y la VOZ del INE?	Han comenzado las sesiones donde el gobierno promete escuchar propuestas de distintos actores sobre la anunciada reforma electoral. Simulación, montaje o genuino foro, la realidad es la rareza de que la autoridad electoral no parezca tener prisa en decir esta boca es mía.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	"Si Al Capone viviera, lo traerían de chofer	-¡No sea mentiroso! -reviró, molesto, el senador Adán Augusto López, al reportero de TVAzteca Gerardo Segura. No le aceptó que afirmara que un testigo protegido hizo señalamientos (sobre sus vínculos con Hernán Bermúdez, líder de La Barredora) que están en el expediente de la FGR.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	El mundo de Trump en la tribuna de la ONU	Lo que vimos ayer en la máxima tribuna de la Organización de las Naciones Unidas es más que eso. Es el mejor signo de que el mundo ha cambiado en los últimos años que es difícil adivinar qué se viene o en qué terminará.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	La presidenta logró lo que nadie había logrado	Claudia Sheinbaum ha logrado documentar los vínculos del gobierno de López Obrador con el crimen organizado.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Los resultados del combate al crimen organizado	Ayer estuvo Omar García Harfuch en una base militar de Culiacán para revisar con los secretarios de la Defensa Nacional y de Marina, el comandante de la Guardia Nacional y el gobernador Rubén Rocha Moya (hay un compromiso de periodicidad quincenal) los resultados del combate al crimen organizado en esa entidad. Asistieron directivos de medios locales de comunicación.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Ayuda de memoria. Citas para la mañana	Dijo la presidenta Sheinbaum en una mañana que Hidalgo nunca gritó favor de Fernando VII. Lo dijo para sugerir que yo mentía cuando lo escribí aquí la semana pasada.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Reparación O coerción?	Torpedamente, las autoridades capitalinas dieron por cerrada la primera etapa de la tragedia del Puente de la Concordia: 29 familias están de luto, pero ahora casi un centenar de lesionados apenas inician su rehabilitación.

Síntesis informativa

24 de septiembre de 2025

EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El huachicol a las puertas de Palenque	La investigación federal sobre el huachicol fiscal, derivado del aseguramiento de un buque tanque en Altamira que introdujo de contrabando diésel documentado como aceite para no pagar impuestos.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Refuerzan seguridad de los gobernadores	Desde hace tiempo son parte de la seguridad nacional. Sin declaratoria oficial muy lejos del pregón de Andrés Manuel López Obrador, quien se considera protegido por el pueblo.
MILENIO	Atando Cabos Denise Maerker	No sabían nada	Adán Augusto López dice que no sabía que su secretario de seguridad Hernán Bermúdez Requena era el líder del grupo criminal que operaba en el Estado que él gobernaba.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	La consulta es con el PT y Verde	La 4T se ha vuelto experta en la faramalla de consultas públicas y parlamentos abiertos para legitimar sus piezas legislativas.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	La reforma a la Ley de Amparo	La reforma a la Ley de Amparo está causando controversia inclusive dentro de las filas de la 4T. Tan es así, que no terminan de ponerse de acuerdo sobre cuál será el proceso legislativo para aprobarla.
LA RAZÓN	Rozones	"Sin importar nivel jerárquico"	Contundente, nos dicen, la advertencia que hizo ayer la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, en el sentido de que "habrá castigo y sanción para quien cometa un delito, sin importar su nivel jerárquico o su posición económica".
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Ayotzinapa 11 años sin justicia	El próximo viernes se cumplen 11 años de aquel la trágica noche en Iguala, donde desaparecieron los 43 estudiantes de la normal de Ayotzinapa.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Guerra de odio	No hay una solución posible a la guerra intermitente que persiste desde 1948 sin dos Estados, uno israelí y el otro palestino.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Diez a uno	De seguro no habrá consecuencias para Adán Augusto por el oscuro caso de su exjefe de Seguridad.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC